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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005516, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Cerro del 
Águila, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Cerro del Águila, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Cerro del Águila desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Cerro del Águila desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005517, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Cisneo 
Alto-Las Naciones, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Cisneo Alto-Las Naciones, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Cisneo Alto-Las Naciones desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Cisneo Alto-Las Naciones 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005518, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Constantina, 
en Constantina (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Constantina, en Constantina (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Constantina desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Constantina desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005519, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Coria Blas 
Infante, en Coria del Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Coria Blas Infante, en Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Coria Blas Infante desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Coria Blas Infante desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005520, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Dos 
Hermanas A Doña Mercedes, en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Dos Hermanas A Doña Mercedes, en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Dos Hermanas A Doña Mercedes desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Dos Hermanas A Doña 

Mercedes desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005521, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Écija 
El Almorrón, en Écija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Écija El Almorrón, en Écija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Écija El Almorrón desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Écija El Almorrón desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005522, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Écija 
Virgen del Valle, en Écija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Écija Virgen del Valle, en Écija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Écija Virgen del Valle desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Écija Virgen del Valle 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005523, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Cachorro, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Cachorro, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Cachorro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Cachorro desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005524, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Cuervo, 
en El Cuervo de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Cuervo, en El Cuervo de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Cuervo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Cuervo desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005525, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Greco, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Greco, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Greco desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Greco desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005526, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Juncal, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Juncal, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Juncal desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Juncal desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005527, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Mirador, 
en La Rinconada (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Mirador, en La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Mirador desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020? 

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Mirador desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005528, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Porvenir, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Porvenir, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Porvenir desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Porvenir desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005529, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Rancho, 
en Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Rancho, en Morón de la Frontera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Rancho desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Rancho desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005530, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Saucejo, 
en El Saucejo (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Saucejo, en El Saucejo (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Saucejo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Saucejo desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005531, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud El Viso del 
Alcor, en El Viso del Alcor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud El Viso del Alcor, en El Viso del Alcor (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud El Viso del Alcor desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud El Viso del Alcor desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005532, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Esperanza 
Macarena, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Esperanza Macarena, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Esperanza Macarena desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Esperanza Macarena 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 27

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005533, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Estepa, en 
Estepa (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Estepa, en Estepa (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Estepa desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Estepa desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005534, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Guillena 
Dr. Correa Charro, en Guillena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Guillena Dr. Correa Charro, en Guillena (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Guillena Dr. Correa Charro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Guillena Dr. Correa 

Charro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005535, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La Algaba, 
en La Algaba (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Algaba, en La Algaba (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Algaba desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Algaba desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005536, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La 
Candelaria, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Candelaria, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Candelaria desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Candelaria desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005537, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La Luisiana, 
en La Luisiana (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Luisiana, en La Luisiana (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Luisiana desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Luisiana desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005538, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La Plata, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Plata, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Plata desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Plata desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005539, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La Puebla 
de Cazalla, en La Puebla de Cazalla (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Puebla de Cazalla, en La Puebla de Cazalla (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Puebla de Cazalla desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Puebla de Cazalla 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005540, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud La Rinconada, 
en La Rinconada (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud La Rinconada, en La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud La Rinconada desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud La Rinconada desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 35

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005541, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Las Cabezas 
de San Juan, en Las Cabezas de San Juan (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud Las Cabezas de San Juan, en Las Cabezas de San Juan (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Las Cabezas de San Juan desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Las Cabezas de San 

Juan desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005542, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Las Letanías 
Dra. Inmaculada Vieira, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Las Letanías Dra. Inmaculada Vieira, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Las Letanías Dra. Inmaculada Vieira desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Las Letanías Dra. 

Inmaculada Vieira desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005543, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Las Palmeritas, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Las Palmeritas, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Las Palmeritas desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Las Palmeritas desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005544, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Las Portadas, 
en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Las Portadas, en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Las Portadas desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Las Portadas desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005545, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Lebrija 
Ntra. Sra. del Castillo, en Lebrija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Lebrija Ntra. Sra. del Castillo, en Lebrija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Lebrija Ntra. Sra. del Castillo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Lebrija Ntra. Sra. del 

Castillo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005546, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Lora del 
Río Virgen de Setefilla, en Lora del Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Lora del Río Virgen de Setefilla, en Lora del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Lora del Rio Virgen de Setefilla desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Lora del Rio Virgen de 

Setefilla desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005547, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Los 
Bermejales, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Los Bermejales, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Los Bermejales desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Los Bermejales desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005548, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Los Montecillos, 
en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Los Montecillos, en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Los Montecillos desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Los Montecillos desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005549, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Los Palacios 
Ntra. Sra. de las Nieves, en Los Palacios y Villafranca (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud Los Palacios Ntra. Sra. de las Nieves, en Los Palacios y Villafranca (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Los Palacios Ntra. Sra. de las Nieves desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Los Palacios Ntra. Sra. 

de las Nieves desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005550, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Los Palacios 
San Isidro, en Los Palacios y Villafranca (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Los Palacios San Isidro, en Los Palacios y Villafranca (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud los Palacios San Isidro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud los Palacios San Isidro 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005551, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Mairena 
del Alcor, en Mairena del Alcor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Mairena del Alcor, en Mairena del Alcor (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Mairena del Alcor desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Mairena del Alcor desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005552, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Mairena 
del Aljarafe Ciudad Expo, en Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud Mairena del Aljarafe Ciudad Expo, en Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Mairena del Aljarafe Ciudad Expo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Mairena del Aljarafe 

Ciudad Expo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005553, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Mairena 
del Aljarafe Clara Campoamor, en Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud Mairena del Aljarafe Clara Campoamor, en Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Mairena del Aljarafe Clara Campoamor desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Mairena del Aljarafe 

Clara Campoamor desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005554, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Mallén, en 
Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Mallén, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Mallén desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Mallén desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005555, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Marchena 
Ricardo Martínez Sánchez, en Marchena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Marchena Ricardo Martínez Sánchez, en Marchena (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Marchena Ricardo Martínez Sánchez desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Marchena Ricardo 

Martínez Sánchez desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005556, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud María 
Fuensanta Pérez Quirós, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud María Fuensanta Pérez Quirós, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud María Fuensanta Pérez Quirós desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud María Fuensanta Pérez 

Quirós desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005557, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Marqués 
de Paradas, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Marqués de Paradas, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Marqués de Paradas desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Marqués de Paradas 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005558, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Montellano, 
en Montellano (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Montellano, en Montellano (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Montellano desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Montellano desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005559, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Montequinto, 
en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Montequinto, en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Montequinto desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Montequinto desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005560, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Montequinto 
Olivar de Quinto, en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Montequinto Olivar de Quinto, en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Montequinto Olivar de Quinto desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Montequinto Olivar de 

Quinto desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005561, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Morón San 
Francisco, en Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Morón San Francisco, en Morón de la Frontera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Morón San Francisco desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Morón San Francisco 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005562, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Ntra. Sra. 
de la Oliva, en Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Ntra. Sra. de la Oliva, en Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Ntra. Sra. de la Oliva desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Ntra. Sra. de la Oliva 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005563, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Olivares, 
en Olivares (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Olivares, en Olivares (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Olivares desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Olivares desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 58

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005564, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Osuna, en 
Osuna (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Osuna, en Osuna (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Osuna desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Osuna desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005565, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Pilas, en 
Pilas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Pilas, en Pilas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Pilas desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Pilas desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005566, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Pino 
Montano A, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Pino Montano A, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Pino Montano A desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Pino Montano A desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005567, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Pino 
Montano B, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Pino Montano B, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Pino Montano B desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Pino Montano B desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005568, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Polígono 
Norte, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Polígono Norte, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Polígono Norte desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Polígono Norte desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005569, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Polígono 
Sur, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Polígono Sur, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Polígono Sur desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Polígono Sur desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005570, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Puerta 
Este Dr. Pedro Vallina, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Puerta Este Dr. Pedro Vallina, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Puerta Este Dr. Pedro Vallina desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Puerta Este Dr. Pedro 

Vallina desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005571, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Ronda 
Histórica, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Ronda Histórica, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Ronda Histórica desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Ronda Histórica desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005572, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San Hilario 
(Dos Hermanas B), en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud San Hilario (Dos Hermanas B), en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San Hilario (Dos Hermanas B) desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San Hilario (Dos 

Hermanas B) desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005573, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San 
Jerónimo, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud San Jerónimo, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San Jerónimo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San Jerónimo desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005574, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San José 
de la Rinconada-Los Carteros, en La Rinconada (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud San José de la Rinconada-Los Carteros, en La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San José de la Rinconada-Los Carteros desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San José de la Rinconada-

Los Carteros desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005575, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San Juan 
de Aznalfarache Ntra. Sra. de la Paz, en San Juan de Aznalfarache (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el centro de salud San Juan de Aznalfarache Ntra. Sra. de la Paz, en San Juan de Aznalfarache (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San Juan de Aznalfarache Ntra. Sra. de la Paz desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San Juan de Aznalfarache 

Ntra. Sra. de la Paz desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005576, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San Luis, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud San Luis, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San Luis desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San Luis desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005577, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud San Pablo, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud San Pablo, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud San Pablo desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud San Pablo desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005578, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Sanlúcar 
la Mayor, en Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Sanlúcar la Mayor, en Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Sanlúcar la Mayor desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Sanlúcar la Mayor desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005579, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Santa Ana 
(Dos Hermanas C), en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Santa Ana (Dos Hermanas C), en Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Santa Ana (Dos Hermanas C) desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Santa Ana (Dos Hermanas C) 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 74

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005580, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud SR 
Occidental, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud SR Occidental, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud SR Occidental desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud SR Occidental desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005581, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Tomares 
en Tomares (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Tomares en Tomares (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Tomares desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Tomares desde el 1 de 

enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005582, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Torreblanca, 
en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Torreblanca, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Torreblanca desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Torreblanca desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 77

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005583, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Utrera-
Norte Príncipe de Asturias, en Utrera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Utrera-Norte Príncipe de Asturias, en Utrera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Utrera-Norte Príncipe de Asturias desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Utrera-Norte Príncipe 

de Asturias desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005584, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Utrera-Sur, 
en Utrera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Utrera-Sur, en Utrera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Utrera-Sur desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Utrera-Sur desde el 1 

de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005585, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Virgen de 
África, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Virgen de África, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Virgen de África desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Virgen de África desde 

el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005586, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el centro de salud Virgen de 
la Estrella II, en Coria del Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el centro de salud Virgen de la Estrella II, en Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el centro de 
salud Virgen de la Estrella II desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el centro de salud Virgen de la Estrella II 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005587, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital de alta resolución 
de Écija, en Écija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital de alta resolución de Écija, en Écija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
de alta resolución de Écija desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital de alta resolución de Écija 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005588, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital de alta resolución 
de Lebrija, en Lebrija (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital de alta resolución de Lebrija, en Lebrija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
de alta resolución de Lebrija desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital de alta resolución de Lebrija 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005589, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital de alta resolución 
de Morón de la Frontera, en Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones en 
el hospital de alta resolución de Morón de la Frontera, en Morón de la Frontera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
de alta resolución de Morón de la Frontera desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital de alta resolución de Morón de 

la Frontera desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005590, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital de alta resolución 
de Utrera, en Utrera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital de alta resolución de Utrera, en Utrera (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
de alta resolución de Utrera desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital de alta resolución de Utrera 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005591, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital de alta resolución 
Sierra Norte, en Constantina (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital de alta resolución Sierra Norte, en Constantina (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
de alta resolución Sierra Norte desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital de alta resolución Sierra Norte 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005592, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital La Merced, en 
Osuna (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital La Merced, en Osuna (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
La Merced desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital La Merced desde el 1 de enero 

de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005593, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital San Juan de Dios 
del Aljarafe, en Bormujos (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital San Juan de Dios del Aljarafe, en Bormujos (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
San Juan de Dios del Aljarafe desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital San Juan de Dios del Aljarafe 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005595, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el hospital San Lázaro, en 
Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el hospital San Lázaro, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el hospital 
San Lázaro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el hospital San Lázaro desde el 1 de enero 

de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005596, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el Hospital Universitario 
Virgen de Valme, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el Hospital Universitario Virgen de Valme, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el Hospital 
Universitario Virgen de Valme desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el Hospital Universitario Virgen de Valme 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005597, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el Hospital Universitario 
Virgen del Rocío, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el Hospital Universitario Virgen del Rocío, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el Hospital 
Universitario Virgen del Rocío desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el Hospital Universitario Virgen del Rocío 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005598, Pregunta relativa a las inversiones y contrataciones en el Hospital Universitario 
Virgen Macarena, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones y contrataciones 
en el Hospital Universitario Virgen Macarena, en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántas y qué tipo (jornada y duración) de contrataciones de personal se han realizado en el Hospital 
Universitario Virgen Macarena desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

¿Qué inversiones se han realizado en dicho centro desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?
¿Se ha implementado algún servicio o especialidad nuevos en el Hospital Universitario Virgen Macarena 

desde el 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005599, Pregunta relativa a la celebración de eventos taurinos sin medidas de seguridad 
sanitarias

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a la celebración de eventos taurinos sin medidas de seguridad 
sanitarias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 6 de agosto se celebró en la localidad de El Puerto de Santa María una corrida de toros en la 
que se pudo observar, a la luz de las imágenes publicadas por varios medios de comunicación y en redes 
sociales, una asistencia masiva que difícilmente permite el cumplimiento de las garantías sanitarias en medio 
de la pandemia que estamos sufriendo.

Independientemente de que el propio festejo nos parece que nunca debiera haberse celebrado, por su 
propia naturaleza de maltrato animal, nos parece aún más preocupante que se haya permitido dicho acto 
masivo en la situación sanitaria que estamos viviendo. Dicho acto presumiblemente pone en peligro no solo 
a los asistentes sino a la sociedad en general.

Nos parece especialmente preocupante que las autoridades sanitarias estén ejerciendo un papel activo 
de control y vigilancia en el cumplimiento de las medidas de seguridad higiénico-sanitarias para controlar la 
expansión de pandemia en todos los sectores de la sociedad, con acontecimientos deportivos sin público o 
conciertos y festivales con distancia de seguridad y aforo reducido, y a la vez se permitan festejos taurinos 
con total impunidad y descontrol. No queremos pensar que desde la Junta de Andalucía se establece un 
doble rasero a la hora de evaluar los riesgos en función de las querencias, gustos o afinidades ideológicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Qué acciones ha llevado a cabo la Junta de Andalucía para garantizar que en la plaza de toros de El 
Puerto de Santa María se cumplían todas las medidas higiénico-sanitarias el día 6 de agosto de 2020?

¿Tiene la Junta de Andalucía planificado llevar a cabo una investigación para conocer si en dicho festejo 
se cumplieron las medidas higiénico-sanitarias establecidas y el aforo permitido?

¿Qué razones da la Junta de Andalucía para permitir festejos taurinos como el celebrado en El Puerto de 
Santa María y prohibir la asistencia de público a grandes eventos deportivos o limitar el aforo en conciertos 
o teatros?

Parlamento de Andalucía, 7 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005600, Pregunta relativa a los datos y a las actuaciones en el centro residencial de personas 
mayores de Cruz Roja en el municipio de San Fernando, en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los datos y a las actuaciones 
en el centro residencial de personas mayores de Cruz Roja en el municipio de San Fernando, en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que se iniciase la crisis sanitaria, las noticias sobre muertes y contagios por COVID-19 de ancianos 
en las residencias no han cesado. Pero sigue sin haber datos claros de contagiados y fallecidos pese a que 
parecen ser los lugares donde más estragos ha hecho el coronavirus. El Gobierno ha venido ofreciendo 
datos parciales e información sesgada. En aras de la transparencia y el derecho a conocer la realidad, se 
formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno de la Junta de Andalucía en la residencia nombrada en el 
título de esta iniciativa desde que se decretó el estado de alarma por la situación de emergencia sanitaria?

De forma cronológica, ¿cuántos ancianos y personal laboral de la misma han dado positivo en COVID-19?
¿Cuántos fallecidos se han contabilizado?
¿Cuántos residentes han necesitado de hospitalización?
¿Qué medidas de aislamiento y seguridad se tomaron y en qué fecha?
¿Qué medidas de seguridad laboral se aplicaron?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005601, Pregunta relativa a las grietas y al riesgo de derrumbe del muro del IES Albert 
Einstein, de Pino Montano (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las grietas y al riesgo de derrumbe del muro 
del IES Albert Einstein, de Pino Montano (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El muro exterior del IES Albert Einstein, del barrio sevillano de Pino Montano, presenta importantes grietas 
y roturas, con un apreciable riesgo de derrumbe.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Está previsto por parte de la consejería proceder al arreglo? ¿Cuándo?
¿Qué medidas de seguridad se están aplicando para prevenir que pueda producirse cualquier accidente?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005602, Pregunta relativa a las altas en la Seguridad Social del Plan Playas Seguras a 
fecha 15 de junio de 2020

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración 
Pública e Interior la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las altas en la Seguridad 
Social del Plan Playas Seguras a fecha 15 de junio de 2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz ha desarrollado durante el verano 2020 un programa para el control de las costas 
andaluzas denominado Plan de Playas Seguras.

Las y los auxiliares han realizado labores de información del control de acceso y aforo de las playas, 
velado por el cumplimiento de las medidas contenidas en el plan de contingencia de cada ayuntamiento 
e informado a los usuarios que accedían a la playa de los avisos y comunicados que se realizan por los 
órganos competentes en materia de emergencias y protección civil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas figuraban de alta en la Seguridad Social con fecha 15 de junio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005603, Pregunta relativa a las altas en la Seguridad Social del Plan Playas Seguras a 
fecha 30 de junio de 2020

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración 
Pública e Interior la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las altas en la Seguridad 
Social del Plan Playas Seguras a fecha 30 de junio de 2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz ha desarrollado durante el verano 2020 un programa para el control de las costas 
andaluzas denominado Plan de Playas Seguras.

Las y los auxiliares han realizado labores de información del control de acceso y aforo de las playas, 
velado por el cumplimiento de las medidas contenidas en el plan de contingencia de cada ayuntamiento 
e informado a los usuarios que accedían a la playa de los avisos y comunicados que se realizan por los 
órganos competentes en materia de emergencias y protección civil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas figuraban de alta en la Seguridad Social con fecha 30 de junio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005604, Pregunta relativa a las altas en la Seguridad Social del Plan Playas Seguras a 
fecha 31 de julio de 2020

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Presidencia, Administración 
Pública e Interior la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las altas en la Seguridad 
Social del Plan Playas Seguras a fecha 31 de julio de 2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz ha desarrollado durante el verano 2020 un programa para el control de las costas 
andaluzas denominado Plan de Playas Seguras.

Las y los auxiliares han realizado labores de información del control de acceso y aforo de las playas, 
velado por el cumplimiento de las medidas contenidas en el plan de contingencia de cada ayuntamiento 
e informado a los usuarios que accedían a la playa de los avisos y comunicados que se realizan por los 
órganos competentes en materia de emergencias y protección civil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas figuraban de alta en la Seguridad Social con fecha 31 de julio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005605, Pregunta relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de Sevilla 
para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de 
Sevilla para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía asegura que somos la comunidad con mayor número 
de rastreadores para localizar posibles contactos de positivos en coronavirus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido seleccionadas en el distrito sanitario referenciado?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 100

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005606, Pregunta relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de Sevilla 
Sur para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de 
Sevilla Sur para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía asegura que somos la comunidad con mayor número 
de rastreadores para localizar posibles contactos de positivos en coronavirus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido seleccionadas en el distrito sanitario referenciado?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005607, Pregunta relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de Sevilla 
Norte para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de 
Sevilla Norte para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía asegura que somos la comunidad con mayor número 
de rastreadores para localizar posibles contactos de positivos en coronavirus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido seleccionadas en el distrito sanitario referenciado?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005608, Pregunta relativa a los rastreadores seleccionados en distrito sanitario de Aljarafe 
(Sevilla) para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los rastreadores seleccionados en distrito sanitario de 
Aljarafe (Sevilla) para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía asegura que somos la comunidad con mayor número 
de rastreadores para localizar posibles contactos de positivos en coronavirus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido seleccionadas en el distrito sanitario referenciado?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005609, Pregunta relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de Sevilla 
Este para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los rastreadores seleccionados en el distrito sanitario de 
Sevilla Este para detectar posibles contactos de positivos en COVID-19.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía asegura que somos la comunidad con mayor número 
de rastreadores para localizar posibles contactos de positivos en coronavirus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas personas han sido seleccionadas en el distrito sanitario referenciado?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005610, Pregunta relativa a la presencia de glifosato en los ríos andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la presencia 
de glifosato en los ríos andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El informe «Glifosato. Una plaga para la salud de nuestros ríos», publicado por Ecologistas en Acción, 
demuestra la presencia de glifosato en las seis demarcaciones hidrográficas de Andalucía, en dos tercios de 
los puntos de muestreo. Un 53% de los puntos ha presentado algún valor alto y un 26% valores muy altos.

Por tanto, podríamos deducir que los ríos andaluces están altamente contaminados por glifosato.
El glifosato es un herbicida utilizado masivamente en agricultura convencional, catalogado por la Agencia 

Internacional de Investigación del Cáncer (IARC) como probable cancerígeno en humanos y tóxica para los 
organismos acuáticos, con efectos nocivos duraderos.

Las analíticas de glifosato realizadas por los organismos de cuenca confirman la elevada presencia en 
nuestros ríos del herbicida más vendido en el Estado español.

Los datos que han sido proporcionados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico 
(MITECO), en respuesta a una petición de la organización Ecologistas en Acción, subrayan las deficiencias 
de la legislación europea y española. También la necesidad de que las administraciones, autonómicas y 
estatales, actúen para reducir la contaminación de este plaguicida en el medio acuático.

Los análisis muestran la presencia de glifosato en las seis demarcaciones hidrográficas de Andalucía, en 
dos tercios de los puntos de muestreo. En el 31% de las muestras se ha detectado la presencia de glifosato. 
Las directivas marco de agua, aguas subterráneas y agua de boca consideran 0,1 µg/l como valor límite para 
cualquier plaguicida que no tenga uno específico, como es el caso del glifosato, y de 0,5 µg/l para la suma 
total de plaguicidas presentes en las masas de aguas.
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El 19,5% de las muestras analizadas han superado el valor límite de 0,1 microgramos por litro (µg/l), 
establecido por las directivas marco de agua y de aguas subterráneas y de boca, cuando un producto no 
tiene un límite específico. Por otro lado, un 6.3 % de las muestras ha rebasado el valor de 0,5 µg/l que las 
directivas consideran como el máximo permisible para la suma de todos los plaguicidas presentes.

El problema está presente por toda Andalucía, un 53% de los puntos ha presentado algún valor alto 
(>0,1 µg/l) y un 26% valores muy altos (>0,5 µg/l).

En cuatro puntos se han alcanzado valores extremos (>12 µg/l) anómalos para la media andaluza: canal 
Laguna Herrera, Málaga (71 µg/l); embalse Charco Redondo, Cádiz (27,3 µg/l); arroyo Giraldo, Huelva 
(18,1 µg/l), y arroyo Charcón, Málaga (16,1 µg/l). En el Bajo Guadalhorce no hay valores extremos pero en 
su amplia serie de datos siempre se ha detectado y el 90% supera valores altos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Plantea la Junta redactar normas armonizadas para el muestreo y la analítica de plaguicidas por parte 
de los gestores de las demarcaciones hidrográficas?

¿Qué medidas plantea poner en marcha la consejería para proteger nuestros ríos, el medio ambiente y 
a las personas de la contaminación por glifosato?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005611, Pregunta relativa al problema de olores y vertidos que genera la empresa de quesos 
Vega e Hijos, S.A.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al problema de 
olores y vertidos que genera la empresa de quesos Vega e Hijos, S.A.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los olores por la transformación de productos lácteos de la empresa Vega e Hijos, S.A., ubicada en el 
término municipal de La Rinconada (Sevilla), viene afectando gravemente a las y los vecinos de Nueva Jarilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha realizado la Junta de Andalucía algún estudio olfatométrico en la zona afectada?
¿Tiene intención el Gobierno, identificados los focos de olor presentes en la zona, de elaborar mapas de 

frecuencias para cada uno de los olores e intervenir al respecto?
¿Qué medidas de control sobre las emisiones a la atmósfera y vertidos líquidos procedentes de la actividad 

industrial realiza la consejería en el municipio de La Rinconada?

Parlamento de Andalucía, 19 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 107

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005612, Pregunta relativa a los vertidos procedentes del polo químico en Arroyo de los Gallegos, 
Puente Mayorga (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela Aguilera Clavijo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela Aguilera Clavijo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los vertidos 
procedentes del polo químico en Arroyo de los Gallegos, Puente Mayorga (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 27 de julio se localizaron vertidos en el Arroyo de los Gallegos procedentes del entorno del 
polo químico del Campo de Gibraltar, pudiendo guardar relación con la actividad tanto de la refinería de 
Cepsa como de la central de ciclo combinado, situadas en el municipio de Puente Mayorga. Dicho vertido 
desembocó directamente en el mar, donde se encontraban cientos de bañistas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué parámetros físico-químicos y biológicos contenía dicho vertido?
¿Qué infracciones va a establecer la consejería, así como acciones administrativas, para saber el origen 

del vertido como el impacto medioambiental que ha supuesto dicha actuación?

Parlamento de Andalucía, 20 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ángela Aguilera Clavijo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005613, Pregunta relativa a la ampliación de los recursos en salud mental en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Vanessa García Casaucau y Dña. María Gracia 
González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Vanessa García Casaucau y Dña. María Gracia González Fernández, del 
G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a 
la ampliación de los recursos en salud mental en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es la previsión de ampliación de recursos humanos y técnicos que desde la Consejería de Salud 
y Familias se va a realizar en salud mental en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2020. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau y  
María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005614, Pregunta relativa a los brotes de sarna en la residencia de personas mayores en El Palo 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los brotes de sarna en la residencia de personas 
mayores en El Palo (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuáles son los controles y medidas que desde la Consejería de Salud y Familias se han puesto en marcha 
para controlar y erradicar los continuos brotes de sarna en la residencia de mayores en El Palo, Málaga?

Parlamento de Andalucía, 21 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005615, Pregunta relativa a la delimitación y exhumación de una fosa común en Almadén de 
la Plata (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la delimitación y exhumación de una fosa común en 
Almadén de la Plata (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El alcalde de Almadén de la Plata (Sevilla) se niega a autorizar la localización y delimitación de una fosa 
común donde yacen 32 víctimas del franquismo, a pesar de que están aprobados por el Comité Técnico de 
Exhumaciones de la Junta su delimitación y su proyecto de exhumación, en el citado término municipal, e 
incluso cuenta con una partida presupuestaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno andaluz para que puedan llevarse a término los trabajos 
de delimitación y exhumación, en el marco previsto de la Ley de Memoria Democrática de Andalucía, en el 
municipio de Almadén de la Plata?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005616, Pregunta relativa a la exhumación de los restos de una persona en el cementerio 
municipal de El Castillo de las Guardas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a la exhumación de los restos de una persona en el cementerio 
municipal de El Castillo de las Guardas (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En abril de 2015 se exhuman los restos de una persona que será enterrada en un nicho propio del 
cementerio municipal de Castillo de las Guardas (Sevilla). Con la iniciativa de la Dirección General de Memoria 
de la Junta de Andalucía se realizó la localización en septiembre de 2014 por un arqueólogo forense, quien 
culminó posteriormente la exhumación. Se autoriza la identificación genética de los restos en el Comité 
Técnico de la Junta de Andalucía de 22 de abril de 2016.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué resultados se han obtenido de esta víctima en las pruebas de identificación genética?
¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno andaluz para dignificar y reparar la memoria de dicha 

víctima, tal y como establece la Ley de Memoria Democrática de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005617, Pregunta relativa a la búsqueda de los restos de 144 reclusos del centro penitenciario 
de Las Arenas, en el antiguo cementerio de La Algaba (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la búsqueda de los restos de 144 reclusos del centro 
penitenciario de Las Arenas, en el antiguo cementerio de La Algaba (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La búsqueda de los restos de 144 reclusos del centro penitenciario de Las Arenas, fallecidos a causa 
del hambre y enfermedad en ese campo de exterminio durante 1941 y 1942, da lugar a la autorización de 
intervenciones por la Junta de Andalucía en el antiguo cementerio de La Algaba, con el impulso del Grupo 
de Memoria de CGT. Se autorizó la identificación genética de los restos en el Comité Técnico de la Junta de 
Andalucía de 22 de abril de 2016.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué resultados se han obtenido de las víctimas en las pruebas de identificación genética?
¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno andaluz para dignificar y reparar su memoria, tal y 

como establece la Ley de Memoria Democrática de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005618, Pregunta relativa a las fosas comunes en Utrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las fosas comunes en Utrera (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De las tres fosas recogidas en el mapa de fosas en este municipio, en el Comité Técnico de Coordinación 
de la Junta de Andalucía de 3 de julio de 2017 se autoriza la intervención en la fosa número 3, para localizarla 
y delimitarla. Se cree que habrá un número indeterminado de víctimas (aunque se busca a 253 personas). 
La Memoria de actuación tiene fecha 21 de junio de 2018.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué resultados se han obtenido de estas víctimas en las pruebas de identificación genética?
¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno andaluz para dignificar y reparar la memoria de dichas 

víctimas, tal y como establece la Ley de Memoria Democrática de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 24 de agosto de 2020. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 114

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005619, Pregunta relativa a los recursos extraordinarios para el curso universitario 2020-2021

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los recursos 
extraordinarios para el curso universitario 2020-2021.

PREGUNTAS

¿Con qué recursos extraordinarios va a contar el alumnado universitario para el curso 2020-2021?
¿Con qué recursos extraordinarios va a contar el profesorado universitario para el curso 2020-2021?
¿Con qué recursos extraordinarios van a contar las universidades públicas andaluzas para el curso 2020-2021?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005620, Pregunta relativa a las medidas para combatir la Andalucía vaciada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las medidas para 
combatir la Andalucía vaciada.

PREGUNTAS

¿En qué medidas está trabajando la consejería para combatir la Andalucía vaciada?
¿Cuáles de dichas medidas están puestas en marcha o se están planificando?
¿Con qué recursos van a contar dichas medidas?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005621, Pregunta relativa a la estrategia I+D+I 21-27

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la estrategia I+D+I 21-27.

PREGUNTA

¿Cuáles son las principales líneas maestras de la estrategia en I+D+i 20-27?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005622, Pregunta relativa a las políticas económicas orientadas a la reactivación económica 
de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las políticas económicas 
orientadas a la reactivación económica de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles serían las principales medidas que tiene previsto impulsar esta consejería para la reactivación 
económica de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005623, Pregunta relativa a las previsiones económicas de Andalucía para el cierre del 
ejercicio 2020 y el 2021

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las previsiones 
económicas de Andalucía para el cierre del ejercicio 2020 y el 2021.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las previsiones de la consejería para el cierre del ejercicio 2020?
¿Cuáles son las previsiones de la consejería para el ejercicio 2021?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005624, Pregunta relativa a la prueba de evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad 
(PEVAU) en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la prueba de 
evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad (PEVAU) en Andalucía.

PREGUNTA

¿Con qué medidas y recursos se va a desarrollar la PEVAU en Andalucía en la próxima convocatoria?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005625, Pregunta relativa a las ayudas previstas al sector industrial andaluz como 
consecuencia del COVID-19

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas previstas 
al sector industrial andaluz como consecuencia del COVID-19.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la consejería el impulso de ayudas al sector industrial andaluz como consecuencia del 
COVID-19?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005626, Pregunta relativa a la colaboración público-privada en la financiación de las universidades 
andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la colaboración 
público-privada en la financiación de las universidades andaluzas.

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la consejería el llevar a cabo el impulso de la mejora, modernización o nueva construcción 
de las infraestructuras en las universidades públicas andaluzas a través del método de colaboración público-
privado?

En caso afirmativo, ¿cuáles serían dichas infraestructuras a desarrollar a través de este método? ¿Cuál 
sería la concreción del método a utilizar?

Parlamento de Andalucía, 25 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 457 XI LEGISLATURA 19 de noviembre de 2020

Pág. 122

B
O

PA
_1

1_
45

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005627, Pregunta relativa a las galerías de arte

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y D. Jacinto Jesús 
Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las galerías de arte.

PREGUNTA

¿Qué galerías de arte fueron las seleccionadas por la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico para 
la adquisición de obras para apoyar a los artistas y las galerías andaluzas, en base a su convocatoria de 5 
de junio de 2020?

Parlamento de Andalucía, 26 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y  
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005628, Pregunta relativa al cierre temporal de consultorios de la zona rural de Jerez de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al cierre temporal de consultorios de 
la zona rural de Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué motivos justifican el cierre temporal de los consultorios de El Torno y Torrecera, en Jerez de la 
Frontera (Cádiz), y cómo se va a garantizar la asistencia sanitaria a los vecinos y vecinas?

Parlamento de Andalucía, 26 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005629, Pregunta relativa a la limpieza del IES Silena, de Gilena (Sevilla), tras las incidencias 
meteorológicas en agosto de 2020

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Francisco Javier Fernández 
Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la limpieza del IES 
Silena, de Gilena (Sevilla), tras las incidencias meteorológicas en agosto de 2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La localidad sevillana de Gilena sufrió las incidencias meteorológicas de las lluvias del pasado 11 de agosto, 
de resulta de las cuales las instalaciones del IES Silena de la localidad se vieron afectadas, con afectaciones 
en el muro exterior del edificio, acumulación de barro, piedras, etc., en el alcantarillado (que imposibilitan su 
correcto funcionamiento), lodo y barro en las pistas deportivas, daños en la rejilla de desagüe pluvial, etc.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué fecha y con qué plazo va a proceder el Gobierno andaluz a la limpieza y acondicionamiento de 
las instalaciones del IES Silena, de Gilena, en Sevilla, afectadas por la lluvia del 11 de agosto?

Parlamento de Andalucía, 27 de agosto de 2020. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y 
Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-20/PE-005630, Pregunta relativa a la ocupación ilegal de viviendas públicas en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2020
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2020

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la ocupación ilegal 
de viviendas públicas en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son cada vez mayores los casos de ocupación ilegal de viviendas públicas en Andalucía. Por poner 
algún ejemplo, en la zona norte de Granada (según noticia de Ideal), 74 viviendas públicas están ocupadas, 
habiéndose recuperado en los últimos tres años un centenar de pisos a los que se accedió de forma ilegal, 
en algunos casos, para cultivar «maría».

Los casos se suceden en Vera, Huércal de Almería, Roquetas de Mar, Polígono Sur de Sevilla, Almonte 
en Huelva, Marbella, etc. En toda Andalucía, según fuentes consultadas, se estima que hay más de 4.000 
viviendas ocupadas ilegalmente, siendo Sevilla la provincia más afectada.

En el acuerdo presupuestario para 2020, firmado por Vox, PP y Ciudadanos, en el punto 32, Programa 
de ayuda a los propietarios afectados por viviendas ocupadas, dice: «La Agenda Andaluza de Vivienda y 
Rehabilitación, en el marco de su escenario presupuestario para el 2020, pondrá en marcha un programa 
de apoyo a los propietarios de viviendas de titularidad propia que sean objeto de ocupación ilegal, donde se 
les informe de los derechos que les asisten, posibilidades y organismos de reclamación, trámites jurídicos 
y judiciales, etc...». Por otra parte, el apartado 13.2 a) de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de 
Subvenciones, establece que no podrán obtener la condición de beneficiarias las personas condenadas 
mediante sentencia firme a la pena de pérdida de la posibilidad de obtener subvenciones o ayudas públicas, 
por lo que se asesorará especialmente desde la Administración autonómica al propietario en relación con 
la exigencia de solicitar dicha pena accesoria en el procedimiento judicial oportuno. A su vez, se explorarán 
otras posibilidades de desarrollo legal del artículo 13.2 h) de la citada ley, para ampliar las limitaciones a la 
concesión de ayudas y subvenciones a los responsables de dichos delitos de ocupación.
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Según publica ABC Andalucía, en su edición del 15 de agosto, «la Junta de Andalucía asesorará tras el 
verano a los afectados por la ocupación ilegal de viviendas, a través de la Secretaría General de Vivienda, 
la cual presentará una guía para asesorar a las víctimas de usurpaciones ilegales».

Información que nuestro grupo parlamentario ha obtenido por la prensa y de la que se desconoce el grado 
de implicación efectiva y real de la Junta de Andalucía, en amparo de las víctimas.

El problema de la ocupación ilegal está en auge y es una gran preocupación para los barrios afectados. 
Además de inseguridad, problemas de salubridad, cultivo de marihuana, enganches de agua y luz legales, 
problemas de convivencia.

El Gobierno de España se niega a atajar el problema. Y, desde Vox, estamos plenamente convencidos de 
que es necesaria una ley antiocupación y antiusura, que permita desalojar a los ocupas ilegales en menos 
de 24 horas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas viviendas públicas de la Junta de Andalucía están ocupadas ilegalmente?
¿Cuántos expedientes de desahucio por ocupación ilegal se están tramitando?
¿Cuál es el coste medio de rehabilitación de una vivienda ocupada ilegalmente?
¿Qué coste les supone a las arcas públicas andaluzas la ocupación ilegal de viviendas públicas?
¿Cuál es el plan de actuación del Gobierno de la Junta de Andalucía para luchar contra la ocupación 

ilegal en viviendas de titularidad pública y privada?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2020. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Alonso Fernández.
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